



Drachen- und Gleitschirmfliegerfreunde Rhein-Mosel-Lahn

Fliegerfest

Im August fand das jährliche Fliegerfest in Lasserg an der Mosel gegenüber von Burgen statt. Über 100 Piloten und viele Zuschauer besuchten die seit vielen Jahren fest in den Terminplan der Lasserg Gemeinde verankerte Veranstaltung.

Gemeinsam mit den Rhein-Mosel-Lahner Gleitschirmfliegerfreunden (RML) und dem Drachen- und Gleitschirmfliegerclub Siebengebirge (DGC) wurden mit zwei Doppeltrommel-Winden an zwei sonnigen und thermischen Tagen viele Windenschlepps von morgens bis in die späten Nachmittagsstunden ausgeführt. Da der Wind zeitweise auch ideal am Naturstart-Hang (dem Lasserg Küppchen) anstand, konnte dann auch von hier aus gestartet und zum gegenüberliegenden Landeplatz in Burgen geflogen werden. Fünf Tandem-Piloten waren unermüdlich damit beschäftigt, Besuchern die Faszination des Fliegens näher zu bringen. Gleitschirmhersteller verschiedener Marken stellten ihre neuesten Fluggeräte vor, welche rege von den anwesenden Piloten getestet wurden. Die örtlichen Vereine von Lasserg haben wie in den Jahren zuvor ein hervorragendes Kaffee- und Kuchenbuffet sowie einen kleinen Flohmarkt organisiert. Ein Groundhandling Parcours, bei dem eine 150 Meter Strecke mit Hindernissen mit aufgestelltem Schirm bewältigt werden musste, sorgte zusätzlich für Kurzweile. Sieger des Wettbewerbs wurde Alexei Erdlei, dem beim abendlichen Ausklang in der Gaststätte Burg Bischofsstein der Siegerpreis in Form eines Gutscheins über einen 2-Jahres Gleitschirm-Check überreicht wurde. Alle Piloten und die Gemeinden Lasserg und Burgen sind sich einig, dass die Tradition des Fliegerfestes in Lasserg in den kommenden Jahren fortgeführt werden muss! Impressionen der Fliegerfeste von 2003 bis 2017

unter: www.thermik4u.de/fliegerfeste/66-2016-fliegerfest-lasserg

Uwe Lochmann
www.thermik4u.de

THERMIK 2018
13. - 14. Januar 2018
Messe Stuttgart
Gleitschirm
Drachen Kite
www.thermik-messe.de

Tälesflieger Deggingen

Auf den König!

Im Juli auf einer spontanen Mitgliederversammlung der Tälesflieger Deggingen (auf dem Sommerfest unseres Nachbarvereines DC Hohenneuffen) wurde beschlossen, dass wir als erster Verein in der Geschichte des DHV einen König ernennen wollen.

Wir haben dann einen gesucht mit viel Zeit und Geld und haben unseren 1. Vorsitzenden Michael Wagner für diesen ehrenvollen Posten begeistern können. Somit fand nun nach wochenlanger Vorbereitungsphase im August die Krönungsfeier unseres Königs Michael der Erste statt. Einer seiner Untertanen begleitete das wichtige Amt, die Krone aufzublasen und ihm das Haupt zu krönen. Nach ein paar Huldigungen und der Überreichung der Krönungsurkunde konnte mit Anisschnaps auf unseren König angestoßen werden.



Wir bedanken uns in dieser Form auch bei unserem König für das Bemühen um unser Fluggebiet Sommerberg, was Zeit, Geld und Nerven gekostet hat. Der Dank sei auch den Verantwortlichen beim DHV geschuldet.

Petra Scheib
www.taelesflieger.de

Anzeige

PARAGLIDING ADVENTURE
Alles rund um's Fliegen!!
Im Soca-Tal
FLY ZONE
www.paragliding-adventure.com
SLOVENIA
Zimmervermietung
Parataxi im Hause
org. von Ausflügen
und viel mehr
ideal auch
für Gruppen
Mehr Infos!
S.Triebel / W.Reinelt
Tel.: +386-(0)41-810-999
5220 Tolmin-Slowenien
<http://www.paragliding-adventure.com>
e-mail: paragliding-adventure@amis.net